



Zu TOP VII. Tätigkeitsbericht der Bundesärztekammer

Betrifft: Mitarbeiterbeteiligung bei neuen Chefarztverträgen

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

Von: Prof. Dr. Haubitz
als Delegierter der Ärztekammer Niedersachsen

DER DEUTSCHE ÄRZTETAG MÖGE FOLGENDE ENTSCHLIESSUNG FASSEN:

Der Deutsche Ärztetag fordert die Bundesärztekammer auf, in geeigneter Weise darauf hinzuwirken, dass das Problem der ärztlichen Mitarbeiterbeteiligung an den Honoraren aus der Behandlung von Privatpatienten unter den Bedingungen der neuen Chefarztverträge und der W – Besoldung der klinischen Abteilungsleiter an den Universitätskliniken bei den Klinikleistungen mit Nachdruck thematisiert und einer einheitlichen transparenten Lösung zugeführt wird.

Angenommen Abgelehnt Vorstandsüberweisung Entfallen Zurückgezogen Nichtbefassung

Stimmen Ja: Nein: Enthaltungen: